

BOLETÍN DE PRENSA No. 398 ->>

- Historia permite reconocer procesos de conformación de las sociedades para responder a necesidades y retos.
- Egresado de la UAA y actual coordinador de posgrado en la Universidad de Guanajuato presentará libro sobre abasto alimenticio en el siglo XX en Aguascalientes.

Por onceava ocasión la Universidad Autónoma de Aguascalientes abrirá sus puertas al Seminario de Historia Regional, al cual asistirán docentes e investigadores de instituciones educativas y centros de investigación de los estados de Michoacán, Zacatecas y Tamaulipas, cronistas, funcionarios públicos y público en general.

Este seminario se preocupa por investigar la perspectiva histórica de México desde los estados y regiones, cómo se ve el mundo y el tiempo en el que se presentan diferentes sucesos, ofreciendo una visión más integral de análisis; comentó Andrés Reyes Rodríguez, profesor investigador del departamento de Historia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al hacer énfasis en la contribución que tiene la Universidad al realizar e incentivar eventos de este tipo.

De esta forma, el profesor investigador hizo la más cordial invitación a todas las personas a afianzar el gusto por la historia de nuestro país y particularmente por las de corte regional o local, para así reconocer el proceso de desarrollo y de conformación del entorno de las sociedades, así como responder a sus necesidades y hacer frente a sus retos.

El onceavo seminario de Historia Regional se caracterizará por contar con seis mesas de conversación en las cuales se abordarán temas de economía, por ejemplo, el análisis de la propiedad en torno al río San Pedro en Aguascalientes; asimismo, se plantearán preguntas y respuestas acerca de la Constitución Mexicana con motivo de su centenario.

Como parte de estas actividades, también destaca la participación de un catedrático del Boston College, Estados Unidos, quien hablará sobre fronteras y ciudades; otra de las mesas de conversación se abocará al tema de cultura escrita, en la cual se describirá lo que los historiadores observan de las sociedades a través de biografías, autobiografías, diarios y cartas amorosas de 1904 a 1912 en el contexto de Aguascalientes, esto desde una perspectiva y forma de estudio que se está practicando en Alcalá de Henares, España.

Por último, se presentará un libro referente para la historiografía de Aguascalientes: La experiencia urbana Aguascalientes y su abasto en el siglo XX de Gerardo Martínez Delgado, egresado de la licenciatura en Historia de la UAA y quien actualmente funge como encargado de la maestría en Historia de la Universidad de Guanajuato, investigador que mediante este libro presenta cómo se resolvió y garantizó el abasto alimenticio a lo largo del siglo XX en Aguascalientes.

Este seminario se llevará a cabo en el Edificio Polivalente 2 de Ciudad Universitaria los días 28 y 29 de septiembre, y los interesados en obtener mayor información pueden acudir al

departamento de Historia del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades o comunicarse al teléfono 9107400 ext. 8481.

